



Blasorchester und Nordkompanie laden zum Allager Oktoberfest

Nicht nur fesche Madel im Dirndl und kernige Burschen in Lederhosen sind am 15. Oktober in die Möhnetalhalle Allagen eingeladen, wenn es dort in Anlehnung an das Münchner Wiesenfest heißt: „O'zapft is!“ Die Nordkompanie der St. Sebastianus-Schützen Alla-

gen und das Blasorchester Allagen warten mit einer Premiere auf – sie laden ein zu einem zünftigen Oktoberfest, würden sich natürlich über „passende“ Kleidung freuen, heißen aber selbstverständlich auch jeden „bürgerlich“ gekleideten Gast willkommen. Zur Vorberei-

tung üben Dirigent Jürgen Rapos und seine Musiker passende Melodien ein. „Jeder trägt offensichtlich ein wenig von der typischen bayrischen Mentalität in sich, die man nur zu wecken braucht, um die Menschen für bayrische Musik und Bräuche zu begeistern“, so Musik-

Chef Rapos. Zudem erstrahlt die Möhnetalhalle in den blau-weißen Landesfarben. Weiter hat auch das angebotene Essen einen bayrischen Charakter mit zünftiger Brotzeit, Bierbeißer, Brezeln, Fleischpflanzerl und auch passendem Bier. Außerdem können die Sauerländer

beim Bierkrugstemmen und Baumstammsägen ihre Kräfte unter Beweis stellen. Der Start zum Oktoberfest erfolgt am Samstag, 15. Oktober, um 18.30 Uhr mit dem Fassanstich. Bis gegen 23 Uhr spielt die Blasmusik – danach hat ein DJ das Sagen. • Foto: Franke